

令和5年度
学校だより

第34号

糠沢っ子

～考える子 優しい子 元気な子～



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

R5. 12. 22 発行

☆☆ 2学期終業式～明日から冬休み ☆☆

85日間の1学期が終了しました。

猛暑の中始まった2学期。熱中症対策をしながらのスタートでした。9月の宿泊学習、10月の学習発表会、校外学習（1～4年）、11月の校外学習（5・6年）、校内持久走記録会、教育相談、12月の個別懇談などの様々な行事を無事に予定通り行うことができました。保護者の皆様のご支援とご協力に感謝いたします。

特に、創立150周年記念となる学習発表会では、保護者の入れ替えや人数を制限することなく、多くの保護者の皆様が見守ってくださる中、子どもたちが嬉しそうに発表や演技をすることができ、たいへん嬉しく思います。また、今年度も校内持久走記録会で、保護者の皆様にコースでの見守りや温かな応援をしていただき、子どもたちは最後まであきらめずにがんばることができました。まだまだインフルエンザや新型コロナウイルス感染症に対する不安は払拭できない部分もありますが、子どもたちの笑顔あふれる2学期となりました。

本日行った2学期終業式では、1年古田部さん、3年佐藤さん、5年三瓶さんの3名が代表して、2学期にがんばったことを発表しました。3名とも、とても立派な態度で発表することができ、重点目標の「自分の思いを発信できる」姿を全校生の前で見せてくれました。

また、終業式後には各種コンクール等の表彰を行いました。子どもたちは様々なコンクールで優秀な成績を収めることができました。夏休みに取り組んだ作品が評価されたものも多くありました。保護者の皆様のお声かけありがとうございました。

明日から17日間の冬休みです。学校からは各学年に応じた課題があります。3学期には漢字検定・算数検定・学力テストがあり、1年間の学習のまとめになります。冬休みは、2学期までの学習を振り返るチャンスでもありますので、計画的に課題に取り組むことができるよう、保護者の皆様からも励ましの言葉をお願いいたします。そして、安全や健康に配慮し、子どもたちにとって、思い出に残る楽しい冬休みになることを願っています。

1月9日（火）に、明るく元気な糠沢っ子たちに会えることを楽しみにしています。



創立150周年記念クリアファイル

創立150周年を記念したクリアファイルが完成しました。9月に撮影した航空写真と校歌、全校制作写真がプリントされています。

お子さんに配付しましたので、ご確認ください。



【冬休み中の学校連絡先】

事故・感染症・大きな病気やけが等の場合にはご連絡をお願いいたします。

- ① 平日 8:00～16:30
電話 0243-44-2006
- ② 休日及び 12/29～1/3
メール



assist.nukazawa-e@fcs.ed.jp